

Acogerá Panamá a la juventud católica en el 2019



Cracovia, 31 jul (RHC) El presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, agradeció al papa Francisco haber designado a ese país como la sede de la Jornada Mundial de la Juventud, a celebrarse en el 2019.

Comentó Varela que el pueblo de Panamá se siente orgulloso de que el Santo Padre haya reconocido a la nación istmeña, cuyos valores de paz, diálogo y convivencia son similares a los que porta la Jornada Mundial de la Juventud.

El primer mandatario reconoció que se trata de un evento de múltiples implicaciones para el país, y destacó la voluntad del gobierno en respaldar a la Arquidiócesis de Panamá en lo que considere necesario porque la Jornada Mundial de la Juventud es un poderoso llamado a los jóvenes para la construcción de un mundo mejor.



Radio Habana Cuba